

ANTRAG 4

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**
an die **132. AK-NÖ Vollversammlung am 27. April 2009**

Verstärkte Förderung der Mitarbeiterbeteiligung

Die Grundlage des Erfolges eines Unternehmens sind seine Mitarbeiter. Die Beziehung des Unternehmens zu seinen Mitarbeitern erfolgt auf mehreren Ebenen. Eine davon könnte die Mitarbeiterbeteiligung sein.

In Österreich sind dzt. ca. 6 % der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Kapital ihrer Unternehmen beteiligt. Das sollte ausgebaut werden. Eine der Möglichkeiten wäre, dass Mitarbeiterbeteiligungen für Firmen so steuerlich begünstigt werden, wie nicht entnommene Gewinne oder wie Investitionen. Ziel wäre es jedenfalls, dass Mitarbeiter am Erfolg eines Unternehmens auch wirtschaftlich partizipieren können.

Die NÖAAB-FCG - AK Fraktion stellt in der 132. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag den Gesetzgeber aufzufordern, Möglichkeiten zur verstärkten Förderung der Mitarbeiterbeteiligung zu schaffen